

mercredi 10 février 2010 -

L'Escarène

Ils ont illuminé les fêtes !



Les lauréats du concours lors de la remise des prix d'illuminations et de décos de façades, commerces, maisons et jardins.

(Photo Jean-Pierre Bellomia)

Une première cette année pour la période des fêtes saluée par la population. La commune organisait un concours d'illuminations de façades, jardins, fenêtres et vitrines dans le village. Un jury composé d'élus et d'artistes était chargé de noter les réalisations des candidats. Danielle Augst, artiste peintre, membre du jury, installée à l'atelier du Soleil, rue Saint-Sébastien, est enthousiaste : « Les gens ont fait de gros efforts de décos, même ceux qui ne se sont pas inscrits au concours. Il y a une recherche artistique évidente avec des moyens encore modestes. C'est un excellent début et un encoura-

gement à poursuivre l'expérience. »

Dans la catégorie « maison », le 1^{er} prix revient à Marlise Leininger et le second à Marylène Varro. Catégorie « appartement », en tête Sabine Dumouchel suivie de Magalie et Philippe Boivinet. Catégorie « commerce », le Spar La Cigale remporte le 1^{er} prix, un rideau de lumière offert par « Citalum » et la boulangerie du centre le 2^e. L'association des amis de l'Escarène a offert à chaque participant retenu au palmarès deux places pour les concerts du 20^e festival de musique ancienne de cet été. Une initiative lumineuse qui sera reconduite en 2010.

J.-P. B